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2024年 10月 18日・第 2054号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：吉村博勝  編集者：那須宗弘 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2024年 10月 18日(金)第 2055回 

ガバナー公式訪問 

卓話者 国際ロータリー第 2640地区 

     ガバナー 野村 壮吾 様   

今週の歌 「奉仕の理想」 

     「故郷」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（１０月度） 

堀畑好秀会員（第４４回） 

國井 豊 会員（第３９回） 

 

 

前回の例会 
2024年 10月 4日(金)第 2054回 

卓 話「大阪母子医療センターの 
ボランティア活動」 

卓話者 大阪母子医療センター 
    ボランティアコーディネーター 

 河盛久美子様 
紹介者   塩見 守 会員 
今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 
     「バースデーソング」 
お客様の紹介・出席報告・会長の時間・ 
委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 
〇会員・奥様誕生祝い（１０月度） 
 平野祥之会員    堀畑好秀会員 
 三上尚嘉会員    嶽盛和三会員 
 北村勝博会員    吉村博勝会員 
 城岡キヌ子様    奥原智子様  濵口良子様  
〇結婚記念祝い（１０月度） 
 杉山芳則会員  萬代壽香会員 

2024年 10月 25日(金)第 2056回 
卓 話   「 地震について 」 

卓話者 堺市 危機管理室 室長 山路 智志 様 

     〃 危機管理課 課長 杉岡 幹敏 様   

紹介者    國井 豊 会員 

 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

＜１０月４日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             32名 
出席会員             23名 
欠席会員               9名 
 準会員             0名 

    ゲスト               3名 
ビジター              1名 

次回の例会 

 

時間 

 

今週の歌「 故郷 (ふるさと) 」 

兎追いし かの山 

小鮒
こ ぶ な

釣りし かの川 

夢は今もめぐりて 

忘れがたき ふるさと 
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「大阪府立病院機構 大阪母子医療センター 

           のボランティア活動」 

 大阪母子医療センター 

    ボランティアコーディネーター 

                河盛久美子様 

 

母子医療センターの概要  

1981年、和泉市に開設された、

小児医療と周産期医療の病院で

す。ベッド数は 343床、毎日の通

院患者数は 700から800人。複数

の病気を抱えるお子さんがたくさ

ん通っている病院です。 

 

ボランティア会の概要 

1994年に当時としては先駆的取り組みとし

て、家族以外がベッドサイドで寄り添う活動と

してスタートしメディアでも話題になりまし

た。活動内容の継続性や画期的取り組みなどを

評価され内閣府から表彰され、活動者は多い時

には 190名にもなりました。コロナ禍で活動休

止となり一旦活動者は減少しましたが、現在は

130名が患者やその家族に寄り添う活動をしてい

ます。年齢は20歳から 89歳までと幅広く、近隣

の主婦、看護師、保健士、助産師、教師、エン

ジニアなど、多岐にわたる専門職の持ち主にも

恵まれて、幅広い活動ができています。 

 

こども病院でのボランティア活動って？ 

◇ いくつもの科を受診する子どもが多くを占め

る外来待合は、いつも混み合っています。待

ち時間の長い子どもたちにとって、病院が苦

痛を伴うだけの場所にならないように活動を

しています。そこでは遊びの提供、安全の担

保などを行い、病院でありながらも楽しい時

間を提供する活動をしています。また、きょ

うだいを連れてお越しの患者ご家族には、受

診中や面会中に患者の兄弟姉妹を預かる支援

も行っています。 

◇ 療養環境を調える活動としては、無機質にな

りがちな院内の壁面をアートで飾る壁面装飾

活動、ロビーでピアノの生演奏をする活動、

庭の花の植え替えや世話をする活動、絵本の

読み聞かせや、セラピードッグ活動のお手伝

いなども行っています。 

◇ また、長期入院の子どもたちへの支援として

「移動としょかん活動」や、面会に来られな

い母親の代わりに赤ちゃんを抱っこする活動

にも取り組んでいます。 

◇ 小児病院特有の支援ともいえる、縫製作業で

医療補助具を作成する活動は、特に気管切開

をしている病児の家族や抑制具が必要となっ

た患者にとっては大きな支援となっていま

す。表に見えない活動ですが産前産後に力尽

き亡くなった赤ちゃんの洋服作成などにも取

り組んでいます。 

◇ 専門的な知識を持つボランティアさんにも恵

まれ、動画作成や精密木工玩具や仕掛けゲー

ムなどの作成もしています。 

 

30周年を迎えて 

患者さんのニーズと病院、病院のニーズとボ

ランティアをより良い関係で対応できるように

なってきています。長年の地道な活動と、築い

てきた信頼関係を大切に、子どもたちのために

活動していきたいと思います。 

ロータリアンの皆さまの集まる場で、子ども病

院でのボランティア活動についてお話できる機

会を頂き光栄に思いました。今後とも、私たち

の完全な無償での活動に対し、ご理解とご支援

いただきますようよろしくお願いいたします。 

 

          

 

  会長 畑中 一辰 

  

大阪母子医療センターの河盛様、

塩見直子様、ノンケーム RC トーマ

ス磯部様、マイカーハーちゃんそれ

と塩見家の孫、可愛いお客様１名 

本日はようこそお越し下さり有難う御座います。

南海グリルの美味しい料理をお楽しみください。 

能登半島の大雨水害、救援物資や基金のカン

パを沢山頂き誠に有難う御座いました。 

１１月新入会員の松本君が本日能登へ頂いた救

援物資を届けております。 

自然災害は予測が難しく、日頃から災害に対す

る意識や備えも準備しておくことが重要だと思

います。 

磯部さん、国際ロータリークラブのグローバ

ルグランツ補助金申請に向けての書類等に関し

て力添え頂き有難う御座いました。 

会長の時間   

 

 

時間 

 

卓 話   
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本日は堺北ロータリークラブ 10月 8 日創立記

念日の祝宴で御座います。 

一度時間があるときに、堀畑会員に創立時から

４４年の歴史をお聞きしたいと思います。 

その節は宜しくお願い致します。 

44年前1980年に流行った曲といえば、   

青い珊瑚礁・松田 聖子/ 雨の慕情・八代 亜紀/ 異

邦人・久保田 早紀 /贈る言葉・海援隊/ 恋・松山 

千春/ 恋人よ・五輪 真弓/さよならの向こう側・山

口 百恵/ 昴・谷村 新司/ 大都会・クリスタルキン

グ /ダンシングオールナイト・もんた&ブラザー

ズ/ランナウェイ・シャネルズ/別れても好きな

人・ロス・インディオス＆シルビア等々ありま

すが、全ての歌のさびは歌えそうですね・・ 

今の歌は全然覚えられないのに昔の歌を覚えて

いるのは何故なんでしょうね？ 

山口百恵さんの武道館引退コンサートが１９８

０年の１０月５日だったそうです。 

４４年前の明日ですね。 

私は２０歳の成人になったばかりの年です。 

そう考えると色々な事をしていた青春時代を思

い出します。 

４４年と言う歴史は、長いようで短いようで何

とも言えませんが、４４年の歴史に感謝致しま

す。 

前にもお話させて頂きましたが、弊社も来年４

５周年を迎えます。 

堺北RCもそうですが、弊社も色々なイベントを

今から準備しています。 

ロータリークラブと言う奉仕の活動を通じて若

い仲間が増え、堺北RCが 50周年、60周年と続

けて行くことを心から願っております。 

  
   
 
（会員 50音順） 
北村勝博会員 大阪母子医療センターの河盛様、 

ようこそロータリークラブへ。 
私の子ども３人も出産の時にお 
世話になりました。卓話楽しみ 
にしています。 

塩見 守会員 河盛様、卓話よろしくお願いい 
たします。本日は妻と孫の利虎 
(りとら)がお世話になります。 

嶽盛和三会員 河盛さん卓話楽しみにしており 
ます。塩見会員、奥様ご紹介あ 
りがとうございます。 
礒部さん、ご来会ありがとうご 
ざいます。 
創立記念日万歳！ 

濱口さん米山表彰おめでとう！ 
鶴 啓之会員 9月は 2回例会欠席しまして申し  

訳ございません。10月よりロー 
タリー中心で頑張ります。とり 
あえず、池永エレクトと日曜日 
より 45周年、式典の下見で宮崎 
に行って来ます。 

畑中一辰会員 本日も楽しみましょう。 
平野祥之会員 礒部様、河盛様、皆さまようこ 

そ堺北ＲＣにお越しくださいま 
した。ごゆっくりお過ごしくだ 
さい。河盛様、卓話楽しみにし 
ています。 

吉村博勝会員 誕生日お祝いありがとうござい 
ます。 

綿谷伸一会員 トーマス礒部さんようこそ堺北 
クラブへ！ 
河盛久美子さん卓話よろしくお 
願いします。 

和田広美会員 母子医療センターでのボランテ 
ィア、興味深く聞かせて頂きま 
す！！よろしくお願いいたしま 
す。また、かわいいお孫ちゃん♡ 
癒されました。 
     合計１４，０００円 

 
◆堺北ＲＣ基金寄付･･･國井 豊 会員 
◆米山記念奨学会特別寄付･･･濵口正義会員  
 
 
 

第４回 定例理事会   
2024-25年度理事会構成メンバー   
畑中、池永、嶽盛、藤永、鶴、國井、塩見、 
綿谷、澤井、北村、笹山、中田   
（会計監事：池田） 
日 時  ２０２４年１０月４日（金）例会後

場 所  南海グリル天兆閣別館 4F   
議 案  

１．９月堺７ＲＣ連絡会について － 報告  
２.  能登 豪雨災害支援について   
・会員よりご寄付いただいた物資に加え、足ら
ずを堺北 RC基金より支援 - 承認   
３．指名委員会「2027-2028 年度」会長人選につ

いて － 承認     
４．ガバナー公式訪問について   
・10月 18日（金） 
11：30～ 天兆閣別館3Fにて会長幹事懇談会 

 12：30～ 4F「ローズ」にてガバナー公式訪問    

－ 確認     
５．【継続案件】  クラブ細則 改正について  

・次回理事会にて検討していく   
６．その他     
①11月 4日（月・祝） 清心寮 BBQ 準備委員会

SAA報告  

その他 
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について  － 報告    
②大阪母子医療センターボランテイア活動支援

について      
・10 月後半の例会にて募金を募り、不足を今期

予算 雑費から支出  － 承認   
③国際奉仕委員会 タイ王国 奉仕活動について 
・今期、浄水器2台とグローバルグランツを活用
した医療機器贈呈。    
 2025年3月4日（火）バンコク市内で贈呈式の

予定。 － 報告 
      

９月度 堺７ＲＣ連絡会 議事録 
日時：令和６年９月１９日（木）16：30～ 
場所：アンジェリカ・ノートルダム  

ホスト：堺中ロータリークラブ 
＜議案＞ 
１.仁徳天皇陵案内板の保険料について各クラブ

の理事会結果の報告（堺北 RC） 
→各クラブの理事会での結果を確認したところ、
全てのクラブで承認を得ていることを確認 

２.クラブ旗変更について（堺東 RC） 
→各クラブの理事会での結果を確認 
・堺東 RC 変更することで承認を得ています 

・堺中 RC 変更するのであれば各 RCと足並み 
をそろえる必要があり、お正月に掲げる 

際もそろえた方がいいため、オクトンで 

は発注から２週間はかかるときいている 

ため、11月の初旬には発注しないと間に 
合わないことも念頭に協議が必要 

 ・堺北 RC ガバナー事務所から通達がきてか 
ら判断。新春合同例会に間に合わせるの 
であれば従うが、それに伴い様々なもの 

を変更することになるのか検討が必要 

・堺おおいずみ RC 話をしたところご存じな 
い方も半数近くいたが、合わせるのであ 
れば従うが、通達を待ってからとなった 

・堺泉ヶ丘 RC ガバナー事務所からの通達が 
きてから判断。全てを変える必要はない 

のではとの意見もある 
・堺清陵 RC ガバナー事務所から通達がきて 

から判断 
 意見をまとめると、ガバナー事務所からの通
達待ちということとなるが、高松ガバナー補佐
からは、ガバナーとの協議の結果、変更してい
く方向とはなっているものの、個人の意見とし

ては、新春合同例会だけは揃えた方がいいかと
思うが、それ以外は各クラブの実情を踏まえて
検討することが現実的。いずれにしても、皆さ
んの意見を伝え、９月中に通達を出すよう働き
かけをするとの話がある。 

それを受けて各クラブの理事会にて新春合同例
会では新しい旗に揃えることについて協議を行

い、次回の連絡会にて結果の報告をすることと

なる。その際、全クラブの意見が一致しなけれ
ば、今回は見合わせる事とした。    

＜案内事項＞ 
●創立40周年記念式典のご案内(堺おおいずみRC） 

 ご案内状を各 RC会長にお渡ししています。 
場所は芦屋ベイコートクラブで実施 

 日時は令和 6年 10月 25日（金）18：00 受付
は 17：30 から遠方となりますが、ご出席よろし
くお願いします。 

●堺東 RC第 2452回例会でのご案内について（堺
東 RC） 
 令和 6年 9月 17日（火）の実施報告並びに卓
話で紹介のあったベトナムハロン湾での環境活
動について説明。わが RC として何かお手伝いで

きないかといった意見が出ており、堺市にある
ベトナム総領事館とも連携したいとの声もある
ため、まずは来年9月頃予定の公立大学の活動に

併せて現地視察の計画を検討している。今後具
体化すれば、別途資料をお渡しするので各クラ
ブの理事会で話をしてほしい。 

●こどもパワーフェスタについて（清陵RC） 
 堺まつりと同日にホテル・アゴーラリージェ
ンシー大阪堺にて実施。併せて能登半島地震の

災害支援募金も実施する。是非、参加してほし
い。 

●互輪会の日程について 

 来年の 4/16か 4/17のどちらにするか確認 各

クラブ特に意見なし 堺北は 16 日の希望者が多
いとのこと。 

 
 
 

     

  

10月度米山奨学金授与 マイ カン ハー 様 

（右から）大阪母子医療センターボランティア
コーディネーター 河盛様、塩見会員奥様の直
子様、お孫さんの利虎くん。そして日頃 妊娠か
ら出産、育児に至るまで母子の健康を支えられ
ている助産師の本多会員。 


